
 


An den Bezirksbürgermeister                                                Bielefeld den 30.10.2021 
Mike Bartels 
Amtsstr. 13 

33739 Bielefeld 

                                                                                       

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 


Anfrage:  

Gibt es bereits valide Daten über die Nutzung des Anton im Stadt- 
Bezirk? Wird der auf zunächst 2 Jahre festgelegte Nutzungszeitraum  
verlängert? Ist eine Erweiterung der Einsatzzeiten in die Abend 
stunden z.b bis 20 Uhr und am Wochenende zumindest am Samstag  
möglich ? 

Begründung:  

Zumindest in der subjektiven Wahrnehmung der Bürger erfreut sich  
Anton immer breiterer Akzeptanz und Nutzungsbereitschaft. Um  
diese im Zuge der Verkehrswende weiter voranzutreiben, scheint  
eine Verlängerung des Angebotes, sowie  eine Ausweitung der  
Angebotszeiten in den Abendstunden und am Wochenende  
( ähnlich wie in Sennestadt) sehr wertvoll. 
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